

# BURUH

## Rasakan Manfaat Pemeriksaan Kesehatan Gratis, Warga Babangeng Berterima Kasih ke Bupati Bantaeng

Ryawan - [BANTAENG.WARTABURUH.COM](http://BANTAENG.WARTABURUH.COM)

Jul 20, 2023 - 14:26



BANTAENG - Bupati Bantaeng, Ilham Azikin terus menjalankan komitmennya dalam rangka menjaga dan meningkatkan derajat kesehatan masyarakat Kabupaten Bantaeng. Kali ini Ilham Azikin bersama jajaran Dinas Kesehatan, Tim Penggerak PKK Kabupaten Bantaeng dan Himpunan Pelajar Mahasiswa Bantaeng (HPMB) Raya melaksanakan program kesehatan Dokter Traveling di Kampung Babangeng, Desa Pa'bumbungan, Kecamatan Eremerasa, Rabu (19/7/2023).

Untuk menuju lokasi kegiatan terhitung cukup sulit, karena harus melalui medan yang cukup ekstrim untuk mencapai Kampung Babangeng. Bupati Bantaeng

Ilham Azikin tetap hadir memastikan dan memberikan pelayanan kesehatan yang merata hingga ke wilayah pelosok Bantaeng.

Berbagai pelayanan kesehatan gratis yang diberikan, skrining penyakit tidak menular, pemeriksaan ibu hamil, USG mobile, sunat metode premium, pemberian susu bagi ibu hamil atau menyusui dan balita dan edukasi kesehatan.

Kepala Desa Pa'bumbungan Ardi Sri Nandar mengucapkan terima kasih kepada pemerintah Kabupaten Bantaeng terkhusus Bupati Bantaeng Ilham Azikin telah memberikan perhatian kepada masyarakat di desanya.

"Saya berterima kasih kepada bapak Bupati Ilham Azikin telah hadir di tempat ini untuk melihat situasi dan kondisi akses yang ekstrem. Alhamdulillah Bapak Bupati bisa sampai di tempat ini melaksanakan kegiatan pemeriksaan gratis kepada masyarakat," kata dia.

Senanda dengan itu, Salah satu warga yang menerima layanan kesehatan gratis bernama Dina merasa terbantu dengan pelayanan kesehatan gratis. Dia berterima kasih kepada Bupati Bantaeng telah hadir di kampungnya dan berjumpa langsung di sana.



"Terima kasih Pak Bupati, pelayanan kesehatan ta dan sudah datang di kampung saya ini. Kami di sini merasa terbantu dengan layanan kesehatan gratis ini. Kami juga bisa mengetahui penyakit yang kami alami sekaligus kami juga mendapatkan pengobatan," kata dia.

Bupati Bantaeng Ilham Azikin mengatakan, kehadiran tim kesehatan ke pelosok Babangeng guna memastikan pelayanan kesehatan masyarakat di wilayah Kabupaten Bantaeng di manapun berada.

"Kegiatan kita lakukan hari ini telah berlangsung di berbagai wilayah di

Kabupaten Bantaeng. Kita hadir ingin memastikan bagaimana kondisi saudara dan keluarga kita di wilayah di manapun yang ada di Bantaeng, itu mendapatkan kepastian pelayanan kesehatan," kata dia.

Bupati yang membawa Kabupaten Bantaeng meraih Universal Health Coverage (UHC) itu mengatakan, seluruh masyarakat Bantaeng berhak mendapatkan dan merasakan pelayanan kesehatan bahkan sampai ke pelosok yang sulit untuk dijangkau.

"Kita hadir memberikan kepastian dan pelayanan kesehatan demi masyarakat yang terus produktif dalam berbagai sektor. Seperti di sektor pertanian yang ada di Babangeng ini," kata dia.

Data dari Dinas Kesehatan Bantaeng, tercatat di Babangeng 105 orang mendapatkan layanan kesehatan gratis, dua orang anak disunat dan satu orang ibu hamil USG mobile. (\*\*\*)